

組織現勢 (10月1日現在)	
組合員数	23,646世帯
出資口数	69,854口
9月の新規加入	18世帯
9月の増資口数	1,950口

R100 古紙配合率100%再生紙
を使用しています。



発行所
城南保健生活協同組合
本部事務局 大田区大森東4-6-14
TEL (3762) 0266
振込銀行 さわやか信用金庫大森支店
口座(普) 0469459
発行 「城南の保健」編集委員会
毎月1回発行・定価1部 30円



秋の仲間増やし月間も残り半分

(仲間増やし月間は10月1日~11月30日の2ヵ月です)

ラストスパートで

増資3,000万円

大腸ガン検査を1,000人の方に

いつでも元気の購読者30人

新規加入を600世帯



できる限り、目標達成に
むけてがんばりまじょう!



10月18日現在の到達点

● 増資は

2ヵ所目のグループホーム建設に向け、力を入れてとりこんでいます。目標は3,000万円です。

10月18日までに、363件357万円がよせられています(募金含)。

*直接、生協本部まで来ていただいた方。

*郵便振込用紙に「ぜひ、グループホーム建設を成功させてください」とコメントが書いてあったり。

*高額の募金をしていただいた方もいます。

*「いつも機関紙をありがとう。この機会に増資します」と診療所までもってきていただいた方...など皆さまの熱い思いが伝わり、職員一同、改めて気の引き締まる思いです。



● 大腸ガン検査は

簡単らくらく(便を郵送で提出するだけ)、料金(1,000円)、40歳を過ぎたら毎年やりましょうを合言葉に普及がすすんでいます。目標は1,000人です。10月18日までに、480人の方が受けられました。

● いつでも元気は

あなたと民医連をつなぐ月刊誌「いつでも元気」=毎月1回発行380円は、医療や介護、情勢などがわかるすばらしい月刊誌です。目標は、30冊。10月18日までに7冊の購読申込みがありました。

*見本誌をみて、こんなにすばらしい「なかみ」ならばと購読者が増えています。

● 新規加入は

城南保健生協に加入していただき、さまざまな運動と一緒にすすめていきたいと思っています。毎月機関紙が届いたり、健康診断が安く受けられたり、骨密度測定なども組合員価格で行うことができます。目標は600世帯です。10月18日までに34世帯の方が加入してくださいました。

*目標達成まで、かなり大きくなっています。ぜひ、お友だちをご紹介ください。

当面の組合員さんの皆さんにいらしていただきたい予定です お近くの方、興味のある方は、ぜひご参加ください

- 11月6日(月) 若返り班 19:00~20:30 東糀谷老人いこいの家
ストレッチ体操、血圧測定、体脂肪測定、健康相談を行います
- 7日(火) 大森歩こう会 19:00~20:00 大田病院前集合
- 9日(木) 小山青空相談 13:30~15:00 武蔵小山商店街
血圧測定、体脂肪測定、健康相談を行います
詳しい場所は生協本部まで
- 11日(土) 大森中診療所バザー 14:00~16:00 大森中診療所前で
骨密度測定、血圧測定、体脂肪測定を行います
- 11日(土) 馬込大腸ガン学習会 スペースめおと坂
(すずらん馬込の事務所の中)
14:00~15:30 大田病院の外科医がお話します
- 11日(土) 長編アニメーション映画「クロがいた夏」 10:00~11:30
大田アプリコ大ホール 800円
- 12日(日) 秋のバスハイク 城ヶ島、みかん狩りツアーです
- 14日(火) 馬込青空健康相談 14:00~16:00 馬込さわやか信金前で
骨密度測定、血圧測定、体脂肪測定を行います
- 14日(火) 大森中診療所体操班 18:50~20:20 大森中診療所5階
健康空手、血圧測定、体脂肪測定を行います
- 15日(水) 池上青空相談 14:00~16:00 南部生協池上店前で
骨密度測定、血圧測定、体脂肪測定を行います

- 11月17日(金) 第24回ダンスパーティー 19:00~21:00
大田文化の森多目的室 チケットの購入は生協本部まで
 - 18日(土) 南大井青空健康相談 13:30~15:00
大井水神公園(山王道跨線人道橋の前)
血圧測定、体脂肪測定、健康相談を行います
 - 20日(月) 若返り班 19:00~20:30 東糀谷老人いこいの家
ストレッチ体操、血圧測定、体脂肪測定、健康相談を行います
 - 21日(火) 大森歩こう会 19:00~20:00 大田病院前集合
 - 25日(土) 梅屋敷商店街青空健康相談 14:30~16:30 商店街の中
骨密度測定、血圧測定、体脂肪測定、健康相談を行います
 - 27日(月) 中延までしこ班で学習会予定 14:00~16:00
 - 28日(火) 大森中診療所体操班 18:50~20:20 大森中診療所5階
ルーブル体操、血圧測定、体脂肪測定を行います
 - 28日(火) 大森機関紙作業班 10:00~ 大森南図書館多目的室
 - 30日(木) かたくり班 13:30~15:00 大森南図書館多目的室
血圧測定、体脂肪測定、健康相談を行います
 - 12月10日(日) 第8回健康ウォーキング 六郷橋~二子橋まで歩きます
- *その他にも、班会、青空健康相談を行っている地域もあります。本部にお問い合わせください

結構身近なところにある大概の人が知っているのに、めつたに訪れる人のいない場所(空間)で、不思議な光景が展開されています▼先月21日東京地裁の下した「日の丸・君が代」の強制は違憲の判決に関連した野党議員の質問に、与党議員席から「日本から出てゆけ!」こんな野次が飛びました。「日の丸・君が代」の強制を拒否することが、愛国心の欠落に映ってしまふのでしよう。過去に間違いがあったら、そこを改めて日本をもっと良い国にしよう。「日の丸・君が代」の強制を拒む行為には、そのような国民と国を愛し、未来を見つめる想いが窺えます▼先日北朝鮮が核実験を強行しました。日本人の拉致問題の無反省にも示されるように、人類の流れに逆行する許すことのできない国です。自国民の困難を顧みず、少数の特権階級の支配する国であることも、世界の流れに逆行しています。国民の不満をそらすために独裁者を称え、愛国心を植えつける教育が徹底しています。当然、国民の知る権利も著しく制限されている国です。侵略戦争をすすめていく上で、世界から孤立していった歴史を持つ戦前の日本と似ています▼さて区議会本会議場という空間は傍聴席から見えないように設計されています。知る権利を奪うかのようです。そこでは人格を疑われる野次が飛びかいます。北朝鮮の愚慮は笑えても、国を戦前に戻す流れの愚を見落とすわけにはいきません。その一歩として、本会議場の議員席も、モニターテレビの設置が求められます。

